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第１回半田市議会定例会文教厚生委員会補正予算委員長報告書 

 

当文教厚生委員会に付託された案件については、２月２３日、 

午後２時２０分から、全員協議会室において、委員全員出席のもと 

慎重審査しましたので、その経過と結果をご報告申し上げます。 

 

初めに、議案第１号中、当委員会に分割付託された案件については、補足説明の後、質

疑に入り、主な質疑として、 

 

食の自立支援事業費国庫補助金返還金について、なぜ補助金の返還が必要になったのか。

とに対し、 

 本来、補助対象とならない食材料費と調理人件費の一部を補助金対象として計上してい

たため、１食あたり 200 円分を返還するものです。とのこと。 

 

 岩滑小学校用地取得事業について、１坪あたり 30万円以上かかっていると思うが、取得

土地周辺の現在の路線価はいくらか。とに対し、 

 本年度の岩滑小学校正門前道路の路線価は、1平方メートルあたり 55,581円、１坪あた

りに換算すると、およそ 18万円ほどです。とのこと。 

 

 新美南吉記念館用地取得について、この土地の利用目的は何か。とに対し、 

 これまで、土地開発公社から借用して駐車場として利用してきましたが、全国からのお

客様を迎えるのにふさわしい環境整備を図り、生誕 100 年記念事業のさまざまなイベント

に活用したいと考えております。とのことでした。 

 

 その後、討論を省略し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり、可と認める

ことに決定しました。 

 

次に、議案第７号及び議案第 8 号の２議案については、それぞれ補足説明の後、慎重審

査し、討論を省略し、それぞれ採決した結果、２議案とも委員全員をもって、原案のとお

り、可と認めることに決定しました。 

 

以上、ご報告申し上げます。 


